



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 10 – Consultez notre site www.generation-junior.org

LE MAUVAIS OEIL CONTRE JORDAN CIASULLO ?

Il était troisième il y a quinze jours, deuxième la semaine dernière et le voilà co-leader. Fans de l'O.M ou du PSG restez calmes ! Il ne s'agit pas des performances de votre club favori. La Gazette ne traite pas des rêves les plus fous mais s'intéresse seulement aux faits bien réels. Et ce parcours là, c'est du vrai, du palpable, de l'authentique : il est signé Jordan Ciasullo. Une belle courbe ascendante, irrésistible. Elle aurait dû donner un large sourire à son auteur. Ce fut plutôt une grimace qui l'accompagna aux vestiaires à cause d'une cheville récalcitrante. A quelques minutes du clap de fin de la soirée, elle n'apprécia pas une malencontreuse glissade. Le verdict à chaud de « SOS Greg » laissa la porte ouverte à des problèmes pour les jours à venir et peut-être un peu plus. Il faudra attendre avant de savoir si, jeudi prochain, Jordan pourra défendre normalement ses chances dans la course au titre 2017.

Si ce n'était pas le cas, l'heure serait venue alors de poser une question inquiétante : pourquoi, dès qu'il n'est pas en tête tout seul ou qu'il est menacé, Mickaël Thouvenin bénéficie-t-il du malheur des autres ? En plus concret, aurait-il un côté maléfique qui le rendrait capable de jeter des mauvais sorts sur ses adversaires les plus dangereux ?

Impossible dites-vous ? Vous voulez des exemples ? Ils fourmillent.

Le soir inaugural du tournoi, Michel Ciasullo réussit un exploit et prend seul le pouvoir. De l'inédit chez les « Icônes ». On ne l'a plus revu depuis, contraint de déclarer forfait général à cause d'un genou très douloureux. La semaine suivante, on retrouve Micka sur la plus haute marche. Certes en compagnie de Greg Bottero et de Jordan Ciasullo, mais en première ligne. L'essentiel pour lui.

Plus tard, Charly Sabo ose l'impensable : il se hisse à sa hauteur, puis il le distance avant de résister. Jusque là au beau fixe, la météo s'en mêle subitement pour écarter le péril. Charly se noie sous l'orage et depuis il galère pour ne pas être trop distancé.

Troisième cas, Romain Sabatier. Certes, il n'a jamais été cette saison sur le podium. Mais il n'en était pas loin. Hasard bizarre : deux côtes cassées dans une chute anodine. Tiens donc ! Enfin, à présent, la cheville de Jordan qui dévisse au moment où il revient jouer du coude à coude tout en haut du classement. Cela commence quand même à faire beaucoup. Mais attendons avant d'ouvrir un procès en sorcellerie.

Retenons plutôt que cette dixième soirée a eu un aspect beaucoup plus sympathique. Trente joueurs réunis sur le terrain (un record cette saison) dans une ambiance toujours aussi super. « *Que du bonheur !* » a commenté François Rosso en quittant le stade. Bien vu.

DU TAC AU ... TACLE

<p>La liste ... (déjà imposante) des blessés ou malades, vient de s'allonger. Alain Fonda a ainsi été obligé de renoncer en raison d'une entorse de la cheville qui devrait le tenir éloigné du terrain un peu de temps. De son côté, Mickaël Lesongeur n'est resté lui que quelques instants sur le terrain à cause d'un problème de genou. Bon rétablissement à eux et aux autres.</p>	<p>Surprise. On le croyait à la retraite, réfugié qu'il était dans ses souvenirs de triple vainqueur du tournoi. On se trompait. Thierry Aimasso joue encore au foot. Oui, on l'a revu jeudi sur la pelouse. A quand la prochaine ?</p> <p>La roulette ... voilà un geste technique synonyme de Jean-Michel Quinçon. En réponse à un sms du coach qui lui</p>	<p>évoquait cette belle époque, il a répondu : « <i>maintenant la roulette pour moi, c'est quand je vais au casino</i> ».</p> <p>Jean-Pierre Munoz... a été le plus performant de cette soirée. Avec 17 points, il a devancé quatre joueurs d'une longueur : Jochim Cometti, Frédéric Lognoz, Lorenzo Rizzo et Benjamin Quinçon. Chapeau l'ancien !</p>
---	---	--

